
議　員　本市の競技環境は、運動公園
内野球場のリニューアル、サッカー・ラグ
ビー場や陸上競技場の改修などにより、
素晴らしく発展しており、現在建設中の新
市民体育館の完成により、さらなる進化
が見込まれます。そこで、スポーツツーリズ
ムという観点から、今後さまざまなチーム
や競技団体に本市を合宿地として選んで
もらうために、合宿可能な施設が重要で
あると考えますが、本市における現状につ
いて伺います。
文化スポーツ部長　現在文化スポーツ
部が所管している施設には、宿泊設備を
備えた施設はありません。
議　員　市内には、合宿可能な施設はな
いとのことですが、他に有効活用できる施
設はないか、市長の所見を伺います。
市　長　龍舞町にあるパナソニック ワイ
ルドナイツ旧練習グラウンドは非常にもっ
たいない場所であり、何とか利用できな
いかと考えています。今後、高円宮杯Ｕｰ18
サッカープレミアリーグの試合を本市で開

議　員　藪塚都市計画の線引きについ
て、進

しんちょく

捗状況を伺います。
都市政策部長　太田市都市計画マスター
プランに基づき、段階的な土地利用の規
制および誘導を行ってきましたが、土地利
用の混在化は依然として進んでおり、線引
きも見据えた検討を進めていきたいと考
えています。令和3年度は、藪塚地域の住
民2千人を対象にアンケートを実施したの
で、これを足掛かりに、住民との対話の場
を設けていきたいと思います。
議　員　旧太田市および旧３町の児童
生徒１人当たりの公園面積を伺います。
行政事業部長　旧太田市191.1平方㍍、
旧尾島町232.8平方㍍、旧新田町157.1
平方㍍、旧藪塚本町32.6平方㍍です。
議　員　都市計画が１市２制度のままと
いうのは、均衡ある市の発展という観点か
らは好ましくないと考えます。また、公園が
少ないなど、非線引きに起因する課題も
多くありますが、藪塚地区の線引きについ
て、市長の所見を伺います。

議　員　新田地区の国指定史跡の駐車
場用地における雑草対策や整備の状況
について伺います。
教育部長　生品神社境内ほか3カ所に
おいて、市では春から秋にかけて2～3回
の刈り払いを行っています。
議　員　矢

や だ い じ ん

太神水源付近に自生するナ
ガエミクリ等、群馬県の絶滅危惧種に指
定される植物の保護と、矢太神水源の
浚
しゅんせつ

渫の必要性について所見を伺います。
教育部長　地元住民の皆さんが貴重な
植物の保護に取り組んでくださっていると
承知しています。矢太神水源に流入した
土砂の浚渫については、絶滅危惧種の生
息環境を破壊する恐れがあるため、現在
の環境を保護すべきと考えます。

議　員　令和3年度の市民満足度アン
ケート調査結果の概要について伺います。
企画部長　回答率は40.6％でした。一
般的な郵送によるアンケートの回答率は
30％前後ですので、比較的高い回答率
と考えます。本市の取り組み全体に対する
総合満足度は6点満点中4.055点でし
た。元年度から若干下降していますが、比
較的高い水準で推移していると言えます。
議　員　本調査で、満足度が低く重要度
が高いと分類された「より良い生活環境
づくり」の項目に寄せられた意見と、その
予算反映について分野別に伺います。
行政事業部長　「公園や緑地の整備」では、
老朽化した遊具の更新や、遊具の充実を

催予定であり、青森山田高校など、高校生
のトップチームが集結します。また、雪深い
地域の高校生たちの冬場の合宿地として
選んでもらうことで、試合や合宿をきっか
けに太田市の名前を覚えてもらい、交流人
口や関係人口の増加につなげていきたい
と思います。施設の取得にあたっては、金
額が課題となりますが、ナイター設備や合
宿環境も整った施設ですので、ぜひ取得
していきたいと考えています。

■その他の質問
・令和4年度予算編成について
・本市の環境施策について
・本市のまちづくり施策について
・行政のデジタル化推進について

市　長　アンケート結果からも、線引きが
必要であるという方向に進んでいると感
じます。住民同士で意見交換しながら進
めるのが良いと考えており、できるだけ早
く一歩を踏み出したいと思います。また、
公園が非常に少ないことは問題であり、
学校の開放等も検討しながら、子どもた
ちが遊べる場所の確保も必要であると考
えます。
■その他の質問
・令和4年度予算編成について
・循環型社会への取り組みについて
・八王子山公園墓地の整備について
・動画を活用した本市の情報提供・魅力
度PRについて

議　員　生品神社および重
じゅうどの

殿水源の駐
車場用地について、余剰地の有効活用を
要望しますが、市長の所見を伺います。
市　長　駐車場以外の目的で活用でき
るか考える必要もあると思いますが、新田
地区の皆さんが思いを込めて購入した土
地ですので、今後については慎重に検討
したいと考えます。
議　員　本市の全ての国指定史跡に対
する所見を伺います。
市　長　過去の人々がつくり上げてきた
ものですので、大切にしなければいけない
と思います。特に看板は常にきれいで分
かりやすくしておきたいと考えます。
■その他の質問
・本市における新型コロナウイルス感
染症対策経費と財政調整基金の活用に
ついて
・（仮称）太田西複合拠点公共施設の整
備と今後について
・本市の稲作農家への支援について

望む意見が寄せられました。4年度予算
では、遊具やトイレ等の修繕・更新費用2
千万円等を計上しています。
市民生活部長　「公共交通機関の充実」
では、おうかがい市バスの予約が取りづ
らいという意見が多いため、4年度はおうか
がい市バスを1台増やす予定です。
議　員　本調査の内容は幅広く、特に市
民の関心が低い項目は回答に時間と負
担がかかります。回答率を上げて調査の
信頼性を保つため、方法や内容を再考す
べきと考えますが、市長の所見を伺います。
市　長　本調査は市民全体の傾向をつ
かむために有効と考えていますので、ご指
摘のとおり、今後も工夫しながら継続して
いきたいと思います。
■その他の質問
・令和4年度の予算編成と行政運営に
ついて
・第2次太田市総合計画第6次実施計
画の推進について
・高齢者支援について

令和4年度施政並びに財政方針及び
予算について
―本市の都市計画について―

創政クラブ　高田　靖

令和4年度施政並びに財政方針及び
予算について
―本市のスポーツ施策について―

創政クラブ　久保田　俊

令和4年度施政並びに財政方針及び
予算について
―新田地区の国指定史跡とその周辺整備に
ついて―

太田クラブ　木村　康夫

令和4年度施政並びに財政方針及び
予算について
―市民満足度調査について―

太田クラブ　白石　　と子
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３月定例会  総括質疑要旨
2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。
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